



"Kinder hören Klassik" ... hören und kreativ spielen mit Kindern

Workshop für Erwachsene zum Kennenlernen:

Eltern, Pädagogen und alle Interessierten

Viele Erwachsene lieben die Musik, kennen aber keine Noten, spielen kein Instrument und können nicht (gut) singen. Sie fühlen sich einfach unmusikalisch. Kinder aber sind von Musik immer begeistert, sie erfahren durch sie Freude, emotionale Stabilität und lernen so spielerisch ein Gefühl für Ordnungen zu entwickeln. Welche Möglichkeiten gibt es neben singen und musizieren noch, Kinder an die Musik heranzuführen?

Mit diesem Workshop wollen wir Ihnen zeigen, wie Sie, mit Hilfe der Musicosophia Hör-Methode, auch **ohne musikalische Vorkenntnisse**, Musik spielerisch in Ihren Alltag mit Kindern einsetzten können. Ob, beim Einschlafen ein "Streichel-Menuett" von Mozart, zum Toben ein "Monster-Konzert" von Vivaldi, zum Lachen ein "Handpuppentanz" von Haydn: Die Musik der großen Meister bietet für jede Situation unerschöpfliche Möglichkeiten und Ihrer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Musik so mit Kindern gehört und "gespielt" vertieft die Beziehungen und schafft auch für uns Erwachsene, kostbare Insel-Stunden in unserem oft hektischen Leben.

Entdecken Sie mit Ihrem Kind die Freude an der klassischen Musik! Wir freuen uns auf Euch!

<u>Veranstalter:</u> musicosophia-austria in Zusammenarbeit mit der Familienakademie der Kinderfreunde Linz

<u>Leitung:</u> Hubert Pausinger, ausgebildeter Pädagoge, Leiter von musicosophia-austria, Seminarleiter der Internationalen Musicosophia-Schule, Begründer der Musicosophia Hör-Methode für die Musikerziehung, Buchautor.

Zeit: 8. Mai 2019 von 18.30 Uhr bis 20.30 Uhr

Ort: Eltern-Kind-Zentrum, Linz-Urfahr-West, Hagenstraße 10c, 4040 Linz, Tel.: 0699-168 863 10

